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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Introducción.
El campo laboral de la docencia es altamente juzgado por los demás ya sea por su paga, por su trabajo, por sus plazas entre
otras.
Para mi la docencia a comprobado el excelente desarrollo ya que para ser alguien en la vida tienes que estudiar, sin estudio
no hay trabajo y sin docente no hay estudio.
Es todo una lógica que pocas personas logran comprender, en este documento se abarca la formación permanente, la cual ha
sido atendida por diversos autores (Freire, 2010; Martín, 2015; Delgado, 2013; Imbernón, 2011) “La educación ha sido un
factor determinante en los procesos de desarrollo de la sociedad y la humanidad a lo largo de la historia. A través de ella, se
han dado procesos de inculturación y transformación; su concreción en los diferentes ámbitos de actuación de los sujetos ha
servido de mediadora de sus posibilidades reales y perspectivas”.
Yo quisiera ser docente para demostrar qué hay cosas más allá de solo sentarse en un escritorio frente a un grupo y hacerles
ver la importancia que tiene la educación y el gran papel que juega el docente.
También quiero agregar que me gusta pensar en la idea que la educación de alguien ten pequeño depende de mi, de mi
desempeño como docente para su crecimiento porque yo le daría las bases para que en un futuro ese pequeñito.
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Desarrollo.
Cuando entre a primero de secundaria tuve que comenzar a pensar que es lo que quería ser y hacer cuando fuera adulto, yo
veía como todos mis amigos les gustaba las matemáticas, las leyes, mecatronica, informática y todas esas ingenierías.
Lo que yo notaba en mi persona es que nada de eso me llamaba la atención, no quería estar en un despacho o una fábrica el
resto de mi vida, quería algo más.
Algo con lo que yo estuviera contenta con Mugo misma, más que nada agusto pero sinceramente al principio yo pensaba en
ser enfermera.
Creía que era buena en cuestión de módulos de salud, no creo que sea mala hoy en día pero realmente siempre me llamo la
atención todo sobre anatomía del cuerpo humano era muy buena en mis clases de la prepa hasta que un día descubrí que
había especialidades en la carrera de enfermería.
Enfermería pediatría, me gusto tanto la idea que investigue muy a fondo pero me di cuenta que las especialidades solo se
abrían cuando los egresados se jubilaban, era en Guadalajara donde estaban siempre abiertas esas especialidades y me des
anime por completo.
No quería dejar la idea de estudiar algo relacionado con personas entonces entre mis opciones estaba trabajo social pero por
cosas personales al final no pude y opté por ser docente
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¿Por qué quiero ser docente?

Cuando estuve en secundaria yo siempre en mis tres años pensé en ser enfermera, mis tías son enfermeras y siempre hablan
de su buena paga entonces eso me convencía mas de estudiar en esa facultad.
Un día veía niños enfermos en hospitales y sentía unas ganas de ayudarlos a estar bien y a la vez conocerlos un poco más,
estuve investigando en el glorioso internet y descubrí la especialidad en pediatría o sea enfermería pediátrica después de ver
esas opciones vi que eran 7 años de estudio en total, pero, lo que me des animo totalmente de esa carrera que aquí en
Saltillo las espacialidades no se abren casi siempre que solo cuando los docentes se jubilan y necesitan gente, las abren.



Descubrí que en Guadalajara hay la especialidad abierta siempre, pero, para mí y muis papas sería imposible irme por
cuestiones económicas, fue ahí cuando supe que quería un trabajo donde me relacionara con personas la mayor parte del
tiempo especialmente con niños entonces fui investigando más a fondo esta licenciatura y fue gustándome cada vez más su
campo laboral etc. A pesar de su paga ahí me di cuenta que eso es lo menos importa cuando haces lo que te gusta.
No tengo familiares maestros, ni eh sido maestra y nadie me ha contado sobre esto, soy más que nueva, pero si ya estoy aquí
hare que valga la pena cada segundo.
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